

# ハッスル!

## 2月号

瀬部小学校 5年

### 最高学年に向けて



「一月はいく・二月はにげる・三月はさる」のとおり、あっという間に一月は終わり、二月となりました。二月は一番、日数が短い月です。「(月日が)逃げて」終わってしまうことがないように、一日一日を大切に過ごしてほしいと願っています。

今月は、来年度の前期児童会役員の選挙があります。最高学年として瀬部小学校を引っ張っていくために、立候補する人もしない人もしっかりと考え、行動してほしいと思います。また、学習もまとめの時期です。これを機会に家でも復習して、苦手なところをしっかりと身につけてください。

### 2月の行事予定

- 1日(水) クラブ
- 3日(金) 学校公開期間・あいさつ運動  
《3日(金)～9日(木)》
- 4日(土) } 西成文化展(西成公民館)9:00～15:00
- 5日(日) }
- 6日(月) 読書週間《6日(月)～17日(金)》
- 7日(火) 持久走大会(4限)
- 8日(水) 委員会・給食試食会
- 9日(木) 学年懇談会(5年2組教室)15:15～16:00
- 10日(金) 読み聞かせ・避難訓練
- 11日(土) 建国記念の日  
市民ロードレース大会(球技場)9:00～
- 14日(火) ピカピカタイム
- 15日(水) クラブ
- 16日(木) 全校で遊ぼうの会(ふれあいタイム+5限)
- 17日(金) 手をつなぐ子らの教育展(スポーツ文化センター)・読み聞かせ  
《17日(金)～21日(火)》
- 20日(月) 新一年生の1日入学
- 22日(水) 委員会(最終)
- 24日(木) 18年度前期児童会役員選挙
- 27日(月) 通学団会(5限)

## 持久走大会・ロードレース大会



7日(火)の4限に5年生の持久走大会を行います。走る距離は1000メートルです。かぜや寒さに負けない強い体と、困難に打ち勝ち、弱音をはかない強い心を育てるために、かけ足タイムや体育の時間などに一生懸命に練習しています。応援、よろしくお願いたします。

また、11日(土)には、光明寺球技場でロードレース部が参加する市民ロードレース大会があります。出場は主に6年生ですが、5年生からもたくさんの児童が練習に参加し、継走チームや個人の部で大会に出場する児童もいます。自分の力をしっかり発揮してほしいと思います。

## 学校公開・学年懇談会



3日(金)から9日(木)まで学校公開が行われます。是非、お子様の学校でのがんばりをご覧いただきたいと思います。また、9日には学年懇談会を開きます。この一年で子どもたちの成長した姿や最高学年に向けての心構え、期待することなどについてお話ししたいと思います。お忙しいとは思いますが、たくさんのご参加をお待ちしております。



## 最高学年に向けて



24日(金)には、平成18年度前期児童会役員選挙が行われます。すでに現在、児童会や委員会などで積極的に活動に参加している5年生児童も少なくないのですが、来年からはそれぞれの児童が各活動においてリーダーとして活躍してほしいと思います。その新6年生の先頭に立ってくれるリーダーを決める大切な選挙です。やる気のある子には勇気を出して立候補してほしいと思います。

## インフルエンザにご用心



今のところ、まだ大流行はしていませんが、少しずつインフルエンザにかかる子がでてきています。学級閉鎖などが行われている県もあります。手洗い・うがいをこまめにして予防したいものです。

ひいてしまった時は、しっかり休養して、治ってから登校させてください。